



CONSTRUIRAN PARQUE. Los Sres. José Virgilio Canizález, Orlando Castañeda González, del Reparto Bosques del Matzano No. 1, dicen que tienen un área de dos manzanas y media para construir un parque de diversiones.



INSPECCION. El Dr. Rafael Montúfar Ruiz, Jefe del Departamento de Inspección de Productos de Origen Animal, declara que urge programa sobre protección y control de alimentos.

Reducto terrorista fue destruido por la P.H.

Importante reducto terrorista que funcionaba en la Hacienda Soledad, del cerro Buenavista, cerca de San Vicente, fue destruido por el Batallón Libertadores, de

la Policía de Hacienda. Según la información, se cree que el campamento desmantelado en la Hacienda Soledad, por su ubicación estratégica,

—Pasa a la página 27—

10 subversivos mueren en combates con la FA

Diez subversivos del FMLN-FDR, murieron en cuatro enfrentamientos con efectivos militares cerca de Quezaltepeque, Sensuntepeque, San Miguel de Mercedes

y Jiquilisco. Los informes oficiales indican que los grupos terroristas del FMLN-FDR, desde que los más altos jefes de la Igle-

—Pasa a la página 13—

En bolsa plástica hallan cadáver cerca de Apopa

Dentro de una bolsa plástica, fue encontrado el cadáver de un hombre, con ambas manos atadas hacia atrás, en el lugar conocido como El Basural, en jurisdicción

de Apopa, en la carretera a Quezaltepeque, departamento de La Libertad. El macabro hallazgo alarmó a los residentes

—Pasa a la página 13—

AL CERRAR la edición

(Información en página 52)

El 1988 será demarcada parte línea fronteriza con Honduras

El próximo año quedará demarcada la línea de frontera con Honduras en las zonas ya delimitadas por el Tratado General de Paz, firmado en 1980 en Lima, Perú.

El director general de Límites de Relaciones Exteriores, Dr. Abel Salazar Rodezno, explica que ya están concluidos los cálculos de los polígonos 15 y 16 de la Sección Séptima que comienza en el Paso de Uniré, hasta el punto denominado Los Amates, en el

río Goascorán.

Señaló que la Comisión Especial de Demarcación El Salvador-Honduras, ha establecido las normas generales a seguir en la demarcación, que son: Reconocimiento previo de cada zona; la monumentación; la comprobación de la correcta ubicación y construcción de los monumentos; trazo material de la línea, trabajos e informes de cada campo, evaluación de la

—Pasa a la página 13—

Incrementan "Deuda Política" a Partidos

La Deuda Política o Régimen de Financiamiento Estatal para los partidos políticos, ha sido incrementada en un cien por ciento. Esto, para evitar dependencia de éstos a grupos económicos.

Así ha quedado establecido en el Código Electoral, cuyo documento todavía está pendiente de aprobación total en la Asamblea Legislativa.

Se definió en el Código Electoral, que por cada voto válido en una elección presidencial, el Estado deberá

cancelar la cantidad de diez colones; seis colones por cada voto válido en elección de Diputados a la Asamblea Legislativa y cuatro colones por cada voto válido en las elecciones de los miembros de Concejos Municipales.

De manera tal que luego de una elección, según corresponda, el Consejo Central de Elecciones, en base al escrutinio final, extenderá a cada partido político que participó en la contienda electoral respectiva, una certi-

—Pasa a la página 25—



DIRECTOR PH. El Cnel. Leopoldo Antonio Hernández, nuevo Director de la Policía de Hacienda.

Confirman cambios de de altos jefes militares

Tres importantes cambios militares, han sido confirmados oficialmente antes de darse a conocer el Orden General del 31 de diciembre, indicaron ayer voceros cas-

trenses. Uno de ellos, dijeron, es el del Cnel. y Lic. Reynaldo López Nuila, quien de viceministro de Seguridad Pública pasa

—Pasa a la página 25—

Opinan que nada nuevo nos depara próximo año

"El presente año llega a su fin, dejando la impresión de que las dificultades de nuestro país deberán esperar mucho tiempo para encontrarles soluciones adecua-

das", dice el señor Herman L. Schlageter. Indudablemente, agrega, el acuerdo Esquipulas II es el hecho más importante en el ca-

—Pasa a la página 27—

Agradece colaboración Cnel. y Lic. López Nuila

Expresiva nota de agradecimiento, por los servicios informativos que LA PRENSA GRAFICA le ha prestado a la Subsecretaría de Seguridad Pública, nos envía el

Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nuila. La nota recibida dice así: "San Salvador, 17 de diciembre de 1987. —Pasa a la página 52—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

CERTIFICADO. Los jóvenes Carlos José Delgado, Aura Rodríguez I, Novia del Club, Roxana Romero y Herbert Peña, informan que será entregado Certificado de Organización, al nuevo Club Leo San Salvador Norponiente 65 "Nueva Metropoli".